

ADIF
Sr. Antonio González Marín
C/ Sor Ángela de la Cruz, 3
28020 Madrid

Señor:

La estación de Tarragona es una de las que soporta un mayor flujo de viajeros dentro del ámbito catalán, pero a la vez adolece de unas deficiencias muy importantes para los ciudadanos que la utilizan, por lo que sería necesario llevar a cabo urgentemente un plan de choque para solventarlas.

Estas deficiencias, al margen de otras muchas, se pueden concretar principalmente en la dificultad para acceder a las instalaciones por parte de las personas con movilidad reducida, por lo cual es imprescindible la supresión de las actuales barreras arquitectónicas mediante escaleras mecánicas, ascensores o la solución que se considere más adecuada. Así mismo, es imprescindible solucionar de una vez por todas, el tema de los servicios públicos de la estación, los cuales deberías de estar abiertos durante todo el día y en las condiciones higiénicas y de limpieza necesarias.

Soy consciente de que estamos en un momento de definición de las estructuras ferroviarias de Tarragona y su ámbito de influencia, pero esto no ha de ser motivo para que el servicio ferroviario que se presta a los ciudadanos adolezca de las mínimas condiciones de calidad que un servicio público requiere.

Atentamente.

Tarragona, 31 de julio de 2009

Gabinet de l'Alcaldia

Data: 31/07/09

Reg.: 139/09
